



## Nuestro archivo

**100 años** | 26 de julio de 1925

### Vuelos de comprobación del bote-volador

En la jornada de ayer, el bote-volador “Guardiamarina Zañartu”, de la base aeronaval de “Las Torpederas” de este puerto, realizó una serie de lucidas evoluciones sobre los cielos de la bahía. Piloteó el aparato el teniente Manuel Francke, a quien acompañaron varios aviadores. La nave viajará próximamente a la zona norte y de esta forma se confirmó el éxito de las reparaciones.

**50 años** | 26 de julio de 1975

### Tres lesionados al estrellarse avión de base de Cerro Moreno

Un avión T 41 de la Fuerza Aérea de Chile se estrelló ayer a mediodía a 25 millas al este de la base de Cerro Merino, resultando con lesiones dos ocupantes de la aeronave que había salido de Cerro Moreno a las 11:10 horas en misión de entrenamiento. El accidente se produjo a las 12 horas y un helicóptero del Servicio Aéreo de Rescate se trasladó inmediatamente al lugar del accidente. Los lesionados fueron llevados a Antofagasta.